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对外加工、招聘

注塑机加工200克-300

克机器；另招内账财务一

名。地址：古山世雅工业

区，13516464852

招聘驾驶员
住市区优先13758979909

招 聘
8049公共自行车公司招

巡检员；学校招各科老

师。15925928666

诚 聘
8069新世纪建设集团有

限公司永康分公司诚聘：

有经验的现场施工管理

人员若干名（各个岗位）

薪资待遇面议。电话：方

先生13905793542

高价回收旧发电机
电话：13588613758

注塑机转让
7812，125克-2000克低

价13858922856，525905

专业沙发翻新
7819，15958465695，361801

设备转让
7934二手钢木门设备转

让，八成新13967467410

经营中汽修厂转让
8043市区18005893672

厂房出租
8006 花 街 工 业 区 有

1000-7000㎡厂房出租，

可分隔租。13017956666

转让时代套房
8007三房二厅二卫150㎡
13516795257，557257

溪心两间幢房转让
8011，电话15805891190

厂房出租
8012长城铜陵西路470㎡
厂房。13967923188

厂房出租
8023 花川九桂路 2 处，

1-3 层共 6000㎡；另有

1400㎡底层厂房出租。

13705898676，532687

厂房出租
8029 二楼 500㎡，三楼

660㎡，地址十里牌。电

话：13819909506

白云厂房出租
8033，300㎡水电齐全。

13906794992,，694992

幢房转让
8050千锦路幢房四间转

让（也 可 分 层 转 让）。

13605891926，661926

两层厂房出租
8051步阳旁，每层200㎡
13588608889

幢房转让
8052 紫微北路 56 号店

面一间，占地 58.5㎡，6

层共 374㎡，证齐；另金

华市区清风隽府联排占

地83㎡，4层共334㎡转

让。13758978780

城南路厂房出租
8054 五金大道旁多幢。

13566759038，752538

幢房转让
8059丽州北路92弄1幢

7号。13655791885

花川厂房出租
8071，2000㎡底层，独门

独户。13017950630

套房转让
8074丽州商城旁5楼三

室一厅一厨一卫，南北通

透95㎡学区房。联系方

式：15305797587

声 明
8035韦昌国遗失2011年

6月 9日签发的身份证：

522328198912292433，

声明作废。

营业执照遗失公告
8057永康市江南万成达

五金电器厂遗失永康市

工商行政管理局2013年

6月8日核发的注册号为

330784613061926 营业

执照（正、副本），声明作废。

永康市江南万成达五金

电器厂

2018年3月21日

要 闻

据新华社北京3月20日电 十三

届全国人大一次会议20日上午在人民

大会堂举行记者会，国务院总理李克强

应大会发言人张业遂的邀请会见中外

记者，并回答记者提问。

彭博社记者：今年是中国改革开放

40周年。在过去的40年中，中国取得了

巨大的经济发展成就，成功使数亿人脱

贫。在中国进入新时代以后，面临的问

题将更加复杂，我们认为中国改革开放

的模式也会经历一些变化，这集中体现

在这次两会期间通过了政府机构改革方

案以及进行修宪等。请问中国特别是在

吸引外资和促进外贸方面，奉行的改革

开放模式会跟过去40年有什么不同？

李克强：中国40年来有目共睹的

经济社会发展成就和开放是密不可分

的。开放推动了改革，促进了发展。可

以说中国人民从开放中尝到了甜头。

去年年初，习近平主席在达沃斯世界经

济论坛发表演讲时明确表示，中国将继

续维护自由贸易，开放是中国的基本国

策。如果说中国的开放有新变化的话，

那就是门会越开越大。中国经济已经

深度融入世界经济，关上门等于挡住了

我们自己的路。

新的变化意味着进一步扩大开放，

我们在开放方面还有较大的空间和潜

力。比如货物贸易，我们商品进口税率

水平在世界上处于中等水平，我们愿意

以更开放的姿态进一步降低商品进口

的总体税率水平。一些市场热销的消

费品，包括药品，特别是群众、患者急需

的抗癌药品，我们要较大幅度地降低进

口税率，对抗癌药品力争降到零税率。

对于服务贸易，我们现在是逆差，进一

步开放服务业会付出一些代价，但可以

促进提高我们产业的竞争力。下一步

重点要放宽服务业的准入，比如在养

老、医疗、教育、金融等领域，我们会加

大放宽准入力度，在一些领域逐步放宽

甚至取消股比限制。我们还会全面放

开制造业，在这方面不允许强制转让技

术，我们将保护知识产权。

我们的外商投资负面清单会进一

步调整缩减。今年及今后几年会逐步

放宽准入。而且我们还要加快推进涉

及外商投资的三个法律合并成一个基

础性法律，以实现给外商准入前国民待

遇的承诺。

中央电视台记者：现在有一些民营

企业家担心财产得不到有效保护，心里

没有安全感，不敢投资，甚至有一些还

在想方设法地向外转移资产，在有些地

方还出现了一些企业家投诉政府的不

作为和乱作为的情况。您对此怎么

看？针对这样的问题打算怎么解决？

李克强：中国改革开放以来，我们一

直坚持“两个毫不动摇”，可以说包括国

企、民企等各类所有制企业，为中国经济

取得历史性成就都付出了巨大的努力，

作出了贡献。现在民营企业税收占半壁

江山，对城镇新增就业的贡献率达

90%。当然，一段时间以来，的确出现民

企投资偏弱的现象，这和产权保护以及

多方面的问题相关，我们高度重视。

保护产权就是保护社会主义市场

经济的基石，就是保护生产力，我们一

直把各类合法产权的保护是放在心上

的，而且逢难必解。记得去年在记者会

上，有人担心住宅土地使用权到期后会

不会有问题，我们明确表示可以延期、

不影响交易，而且这方面要抓紧修法。

对农民土地承包第二轮到期，我们也明

确提出继续延长30年。我们还在多方

面采取措施，维护合法产权，运用法律

加强保护，这也是弘扬法治精神。

保护产权必须要尊重合同，弘扬契

约精神，不能把合同当做废纸。的确，有

些地方的某些行为不好，新官不理旧账，

换了一个官员，过去的合同就不算了。

政贵有恒，不能把合同当废纸。对此我

们是坚决制止的，而且要予以处罚。去

年我们有关部门抓住几个典型案件，把

涉产权的错案纠正过来，这也表明了我

们的决心，就是要持续向社会发出信号：

让恒产者有恒心，让投资者有信心，让各

类产权的所有者安心，给所有合法产权

所有者都吃上长效的定心丸。

人民日报社记者：我们观察到总理

您在政府工作报告中指出，要让更加公

平、充分的就业始终成为高质量发展的

亮点，但是在现实生活中，比如大学生

就业还有转岗职工再就业、复转军人再

就业等仍然困难不少，这也意味着未来

5 年中国的就业市场将面临着诸多挑

战。请问您准备如何解决这些困难？

李克强：就业成效是要由人民群众

来评判的，如果有失业也是掩盖不住

的，所以我先回答你今年的问题，未来5

年会怎么样，要看今年做得怎么样。

过去5年，中国经济运行保持在合

理区间，其中一个很大的亮点就是实现

了6600多万城镇新增就业，保持了比

较充分的就业。就业对于一个家庭来

说是天大的事。没有一个人就业，一个

家庭就毫无生气。如果大学生毕业就

失业，就没有希望。所以我们要将心比

心，各级政府及其工作人员，都要把就

业放在心上，扛在肩上。今年政府工作

报告首次把城镇调查失业率列入预期

目标，就是为了更加充分地反映城乡就

业状况，也可以说这是自加压力。

这里我想报个大账，我们今年城镇

实际新成长劳动力有1500万到1600

万，我们定的目标是至少要保证新增

1100万人就业，但方向是1300万人以

上，前几年我们都做到了，今年也没有

理由不做到。与此同时，我们还有2.8

亿农民工，他们在城市化进程中盖起大

楼、铺通大道，为中国发展立下了汗马

功劳。促进农民工就业也是新型城镇

化的重要内容，进城务工农民都是通过

打工来增加他们的收入，今年至少还要

新增三、四百万农村转移劳动力，对此，

我们要责无旁贷地为农民工创造稳定

的就业机会。

今年的高校毕业生达820万，是历

史新高，还有近500万中专毕业生，加

上近百万复转军人和去产能转岗职工，

必须努力保障他们的就业，绝不允许有

零就业家庭出现。这就需要我们进一

步拓展就业岗位，特别是培育新动能。

过去几年，新动能在增加就业岗位当中

可以说做出了重要贡献。我们要通过

多方面的努力，保障比较充分的就业，

这实际上也能够更多地创造财富。大

家想想看，13亿多人口，8亿多劳动力，

如果能够实现比较充分的就业，创造的

财富是不可估量的，也会给世界市场带

来惊喜。

中国新闻社记者：我们注意到前阵

子中国有关部门对一些保险类、金融类

企业采取了强制性措施。请问下一步

这样的做法是否会继续？以及这是否

表明了中国新一轮风险点正在继续，中

国是否有可能发生系统性金融风险？

李克强：我要负责任地说，中国有

能力防范、也不会出现系统性金融风

险。因为中国经济的基本面是好的，金

融运行也是稳健的。当然了，中国经济

总量已达80多万亿元，银行资产有250

多万亿元，你说没有点风险，那是不可能

的。常言道：云多易生雨，树大常招风。

我记得我在这里曾经说过，我们银行的

资本充足率和拨备覆盖率是比较高的，

高于国际标准。我在这里还想说，目前

我们商业银行法定存款准备金率在

15%左右，这也相当于存了20多万亿的

准备金，或者叫做风险准备金。

今年我们还主动调低了赤字率，这

是因为去年中国经济稳中向好，财政超

收超出了预期。仅中央财政就超收了

2500多亿元，我们没有用，放到今年。

而且今年前两个月财政收入又达到两

位数增长，我们对实现今年全年经济社

会发展的主要目标和未来发展的预期

是充满信心的，所以我们还会努力按这

个方向持续降低赤字率。当然，调低赤

字率并不意味着要改变积极财政政策

的取向。我们今年的财政支出超过去

年财政支出，增加的量是不小的。我们

降低赤字率既是有信心的表现，也是为

应对如果国际不确定因素增多、国内一

些新的风险点出现而备足工具。

当然，金融领域也有一些违法违规

行为或者规避监管的行为在兴风作

浪。最近我们监管部门主动出手、果断

处理，就是要让这些点状的风险不扩

散，该戳的“脓包”还是要戳，否则也有

道德风险。在处理的过程中，我们也注

意保护消费者的合法权益，积累了经

验。未来有类似的问题出现，我们还会

坚决地处置。

我们这次机构改革把银监会和保

监会合并，也是要防止规避监管的行为

发生。当然，还有一个老问题就是非法

集资，政府会保持打击的力度。这里我

也想说一句话，投资者千万不要听信那

些非法集资者编造的“竹篮子也可以打

水”的神话。

光明日报社记者：近年来，我国的

医药卫生体制改革虽然已取得了一些

新的进展，但一场大病就让一个家庭陷

入困境的现象还是屡有发生。请问总

理，新一届政府在解决老百姓因病致贫

问题上将会采取哪些新的举措？

李克强：过去几年，我们用了很大

的努力，在过去的基础上完善基本医保

制度，构建了世界上最大的医保网，这

是为了让人人小病能看、大病敢看。但

同时我们也感受到，确实还有一些困难

家庭看大病难。你刚才讲的问题不只

是困难家庭，还有一些享受不到优质医

疗资源的家庭也有同样的问题，新媒体

上常有报道。

中国太大，我们还有三千多万贫困

人口。以习近平同志为核心的党中央

对脱贫攻坚高度重视，对打赢这场攻坚

战向全社会作出承诺。在贫困人口当

中，很多是因为大病致贫，或大病返

贫。所以我们要在巩固基本医保的基

础上，把治大病的问题作为重点来抓。

这几年我们创新体制，把基本医保和商

业保险结合起来，运用“大数法则”，放

大资金效应，使更多的人享受大病医

保，去年就有1700多万人受益。

今年我们要在这方面继续加大力

度，提高的中央财政对基本医保的补助

资金，一半用于大病保险，至少能使

2000万人以上能够享受大病保险救助，

而且扩大了大病保险病种。同时我们要

通过发展“互联网+医疗”、医联体等，把

优质医疗资源下沉，让更多的大病患者

能够方便得到优质医疗资源的服务。

新华社记者：最近几年“互联网+”

和共享经济发展的势头非常迅猛，但是

也出现了一些问题，未来的发展可能还

有一些障碍。请问总理，您对此怎么

看？未来政府对推动“互联网+”有什么

新的举措？

李克强：如果说中国经济这艘巨轮

这几年能够行稳致远，其中一个重要原

因就是在世界科技革命新一轮浪潮中

成功挂上了“互联网+”这个风帆，它催

生了新动能。这几年我们推动政府职

能转变，激发市场活力，促进消费成为

发展主动力，使经济结构发生深刻变

革。这些都是相互关联的，从而有效避

免了中国经济“硬着陆”。大家知道，前

几年“硬着陆”的声音是不绝于耳的。

现在经济稳中向好，新动能等上述这些

方面都起了重要作用。

“互联网+”不仅加出了新动能，而

且它是最大的共享经济平台，为大众创

业、万众创新提供了广阔的舞台，推动

经济社会发展和人民生活发生着深刻

的变化，让科技精英、企业家都有更多

展现能力的机会，更让亿万草根能够发

挥聪明才智，表现他们独特的价值。

当然，“互联网+”作为新事物，也有

这样那样的问题，关键是要趋利避害，采

取包容审慎的监管方式。对于“互联

网+”，不能怕惹事、图省事，出现一些问

题就一巴掌打死；也不允许利用“互联

网+”搞坑蒙拐骗，败坏“互联网+”的声

誉，抹黑“互联网+”。我们应该从两个

方面悉心呵护。下一步我们还要采取推

动“互联网+”的许多新举措，比如说过

去一些“互联网+”的企业总是到海外上

市，现在我们已经要求有关部门完善境

内上市制度，欢迎他们回归A股，同时

要为境内的创新创业企业上市创造更加

有利的、符合法律规定的条件。我们还

要推进“互联网+”来拓展“智能+”，把它

和医疗、教育、政务服务等结合起来，推

动数字经济、共享经济向前发展，既快又

健康。当然，对如何推动发展，既要符合

发展规律，又尽量不要让传统思维限制

了我们的想象力。

中国国际广播电台记者：我们知

道，中国目前已经进入到了老龄化社

会，但是养老供给不足、质量不高，而且

还面临着很多人养不起老的问题。此

外，我们也注意到，在某个省份，去年已

经出现了养老金被“击穿”的现象，不少

人也在担心，会不会有其他省份步其后

尘？请问这个问题如何应对？将怎么

解决两亿多人的养老问题？

李克强：我们已经到吃饭时间了，你

问了一个和吃饭相关的问题。保证养老

金足额发放、按时领取，这是我们必须做

到的。的确，有个别省份去年养老金收

不抵支。我到一些老工业基地去调研，

特别是今年两会下团，我首先问的是养

老金能不能够及时足额发放。个别省份

发放养老金之所以有困难，和当地经济

下行压力较大、财政减收有关，他们已经

采取盘活处置国有资产、调整财政支出

结构等来保证及时足额发放。当然，中

央财政也给了一定的帮助。

不可否认，可能还会有一些省份养

老金在总体上会出现一些困难，但从全

国范围来讲，我们保证养老金按时足额

发放是有能力的。去年末企业职工养

老保险基金的结余是4.1万亿元，当年

也是收大于支。我们还有养老金的战

略储备，就是社会保障基金拥有的资金

在增加，去年达1.8万亿元，完全可以保

证全国范围内养老金按时足额发放。

当然，我们还要推进这个领域的相

关改革，像今年我们将实施养老金基金

调剂制度，中央收取3%进行统筹调剂，

以后比例还会有所提高，以弥补有些省

养老金可能会发生的不足。同时，我们

还会通过划拨国有资产收益来增加社保

基金的总量，不仅使它安全，而且要拓展

盈利空间，这些都是保证老有所养的“定

盘星”，大家对未来应该充满信心。为什

么这么说？因为如果我们不能做到这一

点，老人辛苦了一辈子还不能老有所养，

那后来人就会失去信心。

不能把老年人当作负担，“夕阳红”

还是一个产业。很多老人可以做他们

力所能及的事情。当然，这绝不是推卸

我们必须保证老有所养的责任。

李克强总理答两会中外记者问


